

REUNIÓN CON PADRES DE FAMILIA

Se llevó a cabo una reunión con padres de familia de los alumnos de las cuatro carreras con las que cuenta la Universidad Tecnológica del Mayab, actividad en la cual les informaron acerca del código de ética, integridad y prevención de conflictos de interés de la Universidad Tecnológica del Mayab. Durante la reunión estuvo presente el Rector, Maestro José Enrique Carrillo Duarte quien les dio la bienvenida a los padres de familia y habló de la importancia de que los padres o tutores estén al pendiente de los jóvenes, para que de esa manera haya un trabajo coordinado en beneficio de los estudiantes.

